
Société de parents (SP)
Réunion du 6 octobre 2020
Début de la réunion : 19 :53

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Adam Sweet, Andrée Desrochers, Nathalie Viens, Mathieu Martin-Leblanc, Sabelle Gueye,
Kristin Berg, Stephanie Bourgeault-Dallaire, Vincent Bouchard, IIan Ilich, Christina Sanchez, Patrycja A, Nina
Lothian, Ijab Kanefer, Saad Saley Abdou.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée souhaite la bienvenue à tous. Et tout le monde se présente. Elle demande s’il y a des changements à
l’ordre du jour.

2. Adoption de l’ordre du jour
Proposée par Andrée
Appuyée par Vincent
Tous en faveurs.

3. Élection de l’exécutif : Président(e), vice-président(e), trésorier(e), secrétaire, conseillier(e)s
Voir le rapport du CE.

4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 2 juin 2020
Proposé par Christina
Appuyé par Vincent.

5. Mot de la présidente 2019-2020 (rapport ci-bas)
André mentionne la fatigue de tous. Elle mentionne que l’on aura probablement des opinions différentes sur la
façon de continuer dans ces temps étranges. Elle dit qu’il y aura peut-être plus de parents qui participeront
puisque c’est en ligne. Elle parle de la procédure pour les parents non élus, pour qu’ils puissent participer.
Elle mentionne le projet de vidéo de bienvenue qui n’a pas abouti à cause de la faible participation.
Elle parle de la vente de chocolat et de friandises. Luc mentionne la façon de se rencontrer pour l’argent.

6. Mot du trésorier 2019-2020
Luc se présente et présente les chiffres.
Il dit que cette année, en lien avec la covid, il faudra trouver des stratégies de financement. Il parle de l’idée de
trouver une activité solide pour se séparer du casino si nécessaire.
Christina demande le numéro pour l’information pour le casino et Luc ne sait pas. Il va vérifier.
Nathalie mentionne le fond qui va donner 400$ à l’école cette année. Et elle mentionne que l’information à
donner à la dame était pour la fondation Jean Patoine. C’est pour ça qu’ils voulaient un numéro.
Adam demande quand est le casino. Luc dit qu’on ne connait pas la date mais que l’on le sera prochainement
et que ça pourrait aller plus vite si on est disponible par exemple pendant les fêtes.
Selon le budget de Luc de l’an dernier, il estime que l’on peut se rendre pratiquement jusqu’à 2022 sans casino
(2 années scolaires).
Une question est posée à propos du casino et des dépenses associées. Christina mentionne que la seule
dépense est le manager, et le reste, tout est bénévole.
Selon Luc, c’est aussi un pourcentage du trimestre, donc pas nécessairement les bénéfices pour les journées
que l’on a au casino.

7. Affaires courantes



7.1 Création de sous-comités et rôles spécifiques : comité activités, comité financement, médias sociaux
Andrée parle de l’importance des sous-comités. Elle demande à Patrycja si elle veut continuer de s’occuper de
la page facebook. Elle dit oui mais elle aimerait avoir de l’aide. Christina parle du calendrier pour aider avec la
page facebook. Une question est posée pour le compte Twitter. Une discussion a lieu sur les différents comptes
(Instagram aussi est mentionné). Mais le problème que Christina mentionne que si on n’est pas là
continuellement, c’est difficile et pratiquement inutile.
Andrée mentionne le comte gmail et qu’il n’est pas bien maintenu. Elle demande si quelqu’un se porterait
volontaire pour aller vérifier le compte des parents. Nina se porte volontaire pour s’en occuper. Christina
mentionne après la question de Nina qu’il est possible que ce soit transféré automatiquement dans son email.
Andrée mentionne la formation de petits groupes pour discuter de certains éléments pour que ça se fasse en
dehors des réunions. Andrée mentionne un nombre de trois personnes par comité. Luc parle un peu de ces
comités l’an dernier. Il mentionne qu’il n’y a pas de stress, on peut essayer et changer d’idée.
Luc et Andrée encourage les membres à s’impliquer et à fournir des idées.

7.2 Petits Déjeuners
Discutée dans la réunion du CE.

7.3 Repas Chauds (si oui, besoin d’une personne pour recueillir les frais + création formulaire pour parents
volontaires) Possibilité que la société de parents subventionne?

Mme Nathalie mentionne que les repas chauds sont difficiles à organiser en ce moment à cause des mesures
sanitaires. Si M. Brad revient, ce sera une option, mais sinon, c’est difficile. Mme Nathalie mentionne que si M.
Brad revient au CEPP, on lui laissera un peu de temps mais ensuite on pourra voir s’il pourrait s’en charger.

7.4 Activités de financement (suggestion : photo famille pour le temps des fêtes)
Andrée propose une idée de faire des photos de famille pour les fêtes comme activité de financement. Patrycja

demande si ce sera fait spécialement, ou juste prendre la photo et l’envoyer. Andrée mentionne que ça

pourrait être discuté en sous-comité comme activité de financement. Andrée demande à Mme Nathalie si on

pourrait utiliser l’école. Nathalie va s’informer.

7.5 Activités communauté de l’école (ex : Halloween)
Andrée demande si quelqu’un a une idée qui fonctionnerait avec la pandémie. Mme Nathalie mentionne que
les activités pour l’Halloween n’ont pas encore été discutées à l’école. Saad avance l’idée de montrer les
costumes virtuellement. Mme Nathalie dit qu’il est difficile de préciser parce que ça n’a pas été discuté. Luc et
Hélène mentionne les problèmes avec les activités en ligne (éviter les écrans et sursaturation d’activités en
ligne). Andrée demande s’il serait possible de faire par exemple une soirée cinéma en respectant les distances.
Mme Nathalie dit que c’est très difficile à l’intérieur mais que ça pourrait être possible peut être à l’extérieur.
Mme Nathalie va vérifier si ce serait possible d’organiser une activité extérieure sur le terrain de l’école. Iian
parle des limites sur les rassemblements sur le site du gouvernement. Chritina parle d’envoyer des vidéos et de
faire un concours pour les costumes pour la société de parents. Andrée mentionne que le prix pourrait être la
carte cadeau Purdy de 20$. Christina va développer l’idée et revenir là-dessus.

7.6 Activités parascolaires en français
Andrée demande s’il y a des activités. Mme Nathalie mentionne que non. Elle dit que Jorice pour le soccer lui a
envoyé sa publicité. Elle l’a envoyé à tous. Toutes les activités (karaté, danse, soccer) s’offre en dehors de
l’école.

7.7 Fondation Franco-Albertaine (Fonds de dotation)
Luc mentionne que l’on peut garder le 5000$. On ne l’a pas déplacé. Mme Nathalie parle des problèmes
associés.



Andrée demande si on peut faire nos activités de financements au printemps. Mme Nathalie ne sait pas si ce
sera possible. C’est la livraison le problème mais c’est possible si c’est fait en dehors de l’école. Andrée
mentionne que c’est une activité de financement relativement facile et qu’il faudrait quelqu’un qui peut
l’organiser. La livraison pourrait être séparée. Cette activité donne environ 200$. Est-ce qu’il y a des
volontaires? Kristin se propose. Accepté.

8. Fermeture de l’assemblée
20:50 h.
Prochaine réunion mardi le 3 novembre à 18 :30hr.



Rapport présidente Société de Parents – Octobre 2020

Merci à tous pour être ici et pour s’impliquer au sein des comités de parents. L’année 2020-21 sera bien différente mais

je sais que nous ferons la meilleure limonade possible avec les citrons donnés.

Un rappel que le droit de parole lors des réunions est réservé aux élus. Les parents non élus ont le droit d’assister pour

écouter. Si un parent non élu veut présenter un point, il doit en avertir le comité lors de la présentation de l’ODJ.

SVP, tout au long de l’année, je demande que l’on porte une attention spéciale au respect envers nos opinions. Beaucoup

de nous sont épuisés et éprouvés mentalement. La pandémie apporte beaucoup de diversité de perceptions de

comment les choses devraient être traités. Rappelons-nous que c’est un phénomène nouveau, que tous souhaitent le

mieux pour les enfants et pour le personnel de l’école.

-Retour au PV de juin: Du a la faible participation pour le vidéo pour les familles de la maternelle, le projet ne s’est pas

concrétisé.

-Purdys : J’ai en ma possession ce qui reste des chocolats que nous avions en inventaire, j’ai beaucoup vendu à mon

travail. Des que tout est vendu, je donnerai l’argent pour la petite caisse.


